

La reconnaissance est la mémoire du cœur / H.C Andersen

Ses enfants,

Kathy et Ueli Jenni, à Lugnorre

François et Patricia Reichen-Boand, à La Chaux de Fonds

Gil et Miruna Reichen-Badic, à Pully

Christian Reichen et sa compagne Laura Vessaz, à Valangin

Michaël et Véronique Reichen-Voeffray, à Lausanne

et leur maman Anne Reichen à Lausanne,

Ses petits-enfants,

Léonard et Grégoire; Arnaud, Simon, Nora et Mathias;

Sara, Elijah et leur maman Elisabeth Reichen-Amsler, aux Planchettes

Thomas, Pauline et Baptiste,

Les familles parentes, amies et alliées, en pensée avec les nombreuses mamans et familles dont il fut "le docteur", sont dans la plus vive émotion au moment de vous faire part du décès de leur "Papinet", papa, beau-papa, grand papa, parent et ami

Gwer Eduard REICHEN

Médecin Gynécologue

qui a rendu son dernier souffle à son domicile à la veille de ses 91 ans.

Vous êtes cordialement invités à la Cérémonie de Reconnaissance et d'Adieu qui se donnera au temple Farel à La Chaux de Fonds, le lundi 7 mai à 16 heures.

Toutes celles et ceux qui auront été ensemble attentifs à la qualité de ses derniers jours, en particulier Mirella son "ange gardien", soient assurés de notre pleine reconnaissance.

Adresse de la famille: François et Patricia Reichen, Chs-L'Eplattenier 11, Vos dons en fleurs seront aussi bienvenus au service de familles démunies: Centre Social Protestant, CCP 23-2583-8.

mention "Budget des autres"

La Chaux de Fonds, le 3 mai 2012

Cet avis tient lieu de faire-part.